

☆美味なる秋の風の市だよ!!



♪ カラフルなパプリカ 出ちゅうよ～



♪ 美しい切り花 この他にも各種有



♪ 田島牧場の牛肉 美味しい上にリーズナブル!!



♪ 甘～いピカピカの二郎柿

秋も深まり今年もあと二月足らず。道の駅内 JA 高知県直売所『風の市』には色とりどりの秋の味覚や産物が所狭しと並んでいます。11月23日(土祝)は収穫祭を開催。★お楽しみに!!

猫のしっぽ 旅行。11月初めに友人の T 君の住む富山を家内と訪問。往路は大雨で、途中工事等による対面通行区間が頻発し昼過ぎ到着、久々の再会を喜び合い歓待を受けました。富山湾は天然の生け簀と呼ばれる好漁場で鰯、ベニズワイガニ、ほたるいか、昆布等『きときと』の魚を堪能。翌日は天気も回復し県内を周遊。五箇山の合掌造集落の資料館で T 君と『こきりこ節』を唄うと、受付のお姉さんが正調の踊りを唄付きで披露。道の駅氷見には番屋街という大規模な多店舗施設があり圧倒されました。その後高岡に立ち寄り同日は宇奈月温泉泊。黒部峡谷の入口に当たる同温泉では、翌朝トロッコ列車の出発風景を下流の橋のビューポイントから間近で観覧、野生の『お猿』が現れるサプライズもある楽しい散策。富山市内に戻る車中では、快晴の空を背景に剣立山連峰がこの時期には珍しく雪を纏わない姿を現し、大興奮でした。丸 2 日程の滞在でこれほど濃密に富山を満喫できたのは、T 君夫妻が段取り同行してくれたから。T 君夫妻、本当にありがとう。風猫子